
Conseil d’établissement du 01/07/24 

 

Étaient présents : 

 

Membres de droit 

- Madame Morel, Conseillère Culturelle 

- Monsieur Foin, Attache de Cooperation Educative 

- Mme Bellus-Ferreira, Proviseure  

- Madame Viana, Proviseure-adjoint  

- Monsieur Léridon, Proviseur-adjoint 

- Monsieur McNaught, Proviseur-adjoint Section Britannique  

- Madame Demoncheaux, Directeur Administratif Financier  

- Madame Shulver, Designated safeguarding lead 

- Monsieur Briquet, Directeur de l’école Marie d’Orliac 

- Madame Dubes, Directrice de l’école de South Kensington 

- Monsieur Riggs, Directeur de l’école André Malraux 

- Monsieur Ventelou, Directeur de l’école Wix  

- Monsieur Sagot, CPE 

 

Représentant des personnels 

- Madame Gabet, représentant SGEN-CFDT 

- Madame Moss, SE-UNSA 

- Madame Faye, Primaire 

- Madame Drigui, Indépendante 

- Madame Moriniere, ATOSS 

- Monsieur Maret, ATOSS 

 

Représentant Anciens : Madame Schmitt 

 

Représentants APL : 

- Madame Brebner 

- Madame Détré-de Jong 

- Madame Fize 

- Madame Hamzaoui 

- Madame Petit 

- Madame Vasilev 

- Madame de Monès 

 

Représentants élèves : 

- Mademoiselle Sghir 

- Mademoiselle Faivre 

  



Validation du CR du CE du 23/04/2024 

 

Ajout de la phrase suivante à la demande de l’APL : (en gras) 

 

Point 2. Safeguarding interrompu par un compte rendu du gala de l’APL. C’est un succès en 

dépit du mouvement social, la somme levée surpasse celle de l’an dernier. M. Oppenheim 

(représentant des personnels enseignants SGEN-CFDT) félicite les représentantes de l’apl et 

souligne que le mouvement social n’a pas eu d’effet négatif sur le fundraising, c’est une 

occasion de déculpabiliser les enseignants. L’APL fait remarquer que le mouvement social 

a tout de même engendré de gros efforts supplémentaires pour l’équipe afin de réussir 

la levée de fond et la soirée du gala. 

 

Modification acceptée - Compte Rendu accepté 

 

 

Point safeguarding 

 

Permet de voir les points sur lesquels il faut travailler. 

Le nombre d’accidents augmente, il y aura une formation pour le personnel en septembre. 

Vigilance sur ce à quoi les enfants peuvent avoir accès sur internet. 

Cybersecurity training. Une formation en septembre est prévue. 

CPOMs est difficile pour toutes les écoles donc il y aura des formations en septembre pour tout 

le personnel. 

Formation également pour sensibiliser le personnel aux élèves plus sensibles. 

 

Observation : Mme la Proviseure a relevé l’importance et la qualité du travail qui a été fait cette 

première année par le département de safeguarding et en a remercié Mme Shulver. 

 

 

Rapport de la cheffe d’établissement sur le fonctionnement pédagogique 

du LFCG. 

 

Il n’y a pas de Bilan de la Vie Scolaire. La demande a été formulée au service trop tard pour 

qu’elle puisse être traitée. 



 

 



 
Le CE s’est réuni 5 fois cette année ! 

 

Observation : 

Souhait de Mme Bellus de la présence de plus d'invités (0 aujourd’hui)  

La conseillère culturelle informe que les conseillers culturels ont besoin d’être informés plus tôt. 

La convocation 2 semaines avant le CE est considérée tardive.  

Madame la Proviseure précise que l’information a été faite par email avant le 15/05/24. 

 

 
 



Contrairement au reste des établissements français à l’étranger, nous avons plus d’élèves au 

secondaire que tous les primaires réunis. Il y a donc des arrivées parallèles de l’extérieur de 

nos écoles.  

 

 
 

La section britannique a clairement un ratio heures/élèves plus élevé que celui en section 

française. Ceci s’explique par les choix de matières qui sont très différents du système français 

et entraînent la création naturelle de petits groupes. 

Les élèves étant moins nombreux en BS, l'effectif des professeurs est donc plus important. 

Le nombre d’heures par élève est un indicateur qui montre que reprocher parfois au lycée de 

ne pas donner assez de ressources à la BS n’est pas fondé. 

  

Safeguarding et les EBEP 

 
 



 
 

 

EBEP 

 
 

L'équipe éducative (médecin scolaire, parents, CPE..) n’est pas l’équipe pédagogique. 

On remarque une certaine réticence de certaines familles à venir et discuter du 

handicap/difficulté de leur enfant. Besoin de la coopération des parents pour la prise en 

charge des élèves.  

Possibilité d’avoir des élèves avec des PPS mais il peut y avoir des élèves que nous ne 

pouvons pas accompagner car nous n’avons pas de système ULIS.  

Nous avons 4 PPS au collège. Ceci prouve que nous sommes de plus en plus inclusifs par 

rapport à 10 ans en arrière.  



Dans le système anglais il y a 13% contre 6% seulement au lycée. Ça s’explique peut être par 

un nombre d’enfants non encore diagnostiqués.  

 

Le projet d’établissement et les projets d’écoles   

 
 

Observation : 

Mme Bellus précise que le projet d'établissement aurait dû être finalisé cette année. Il faudra 

au CE de l'année prochaine proposer quelque chose de définitif.  

 

Les Projets d’école : 

Ils ont avancé et devront être validés en CE l’an prochain 

 
 

Les RELATIONS AVEC LES FAMILLES 



 

 
 

Observation : 

- Mme Bellus ajoute que les relations parents/profs sont de bonnes qualités même si, il arrive 

parfois certains débordements des parents vis-à-vis des membres de l’établissement. Le 

dernier incident date de la cérémonie des mentions “Très Bien” à l’Ambassade. 

 

Certaines familles ont un comportement regrettable et la Direction rappelle que le Lycée pourrait 

porter plainte, même s’il ne le fait pas pour le moment, pour des abus et commentaires 

notamment sur les réseaux sociaux. Que les familles aient un comportement approprié serait 

propice à la transmission des bonnes valeurs pour notre communauté.  

 

- Mme Bellus félicite l’APL en tant que porteurs de projets pour le LFCG sur les 4 sites, toujours 

investie, comme tout dernièrement le spectacle à l'école de WIX qui n’aurait pas eu lieu sans 

l’aide de l’APL. 

 

Mme Bellus remercie l’APL toujours très présente dans toutes les instances ainsi que pour tout 

ce qu’elle organise, notamment la levée de fonds auprès des familles de tous niveaux de notre 

établissement pour financer la location de la marquise pour la cérémonie des terminales. 

L’APL précise d’ailleurs qu'à cette levée de fond qui a atteint la belle somme de £9000 grâce 

aux parents, s'ajoute sa participation financière à hauteur de £3000 pour l'événement de la 

cérémonie des terminales. 

 

- Cérémonie de terminales : Mme Gabet (SGEN-CFDT) évoque la surprise de certains 

professeurs de 1ère (année également à examen) de ne pas être invités. Ce serait le souhait 

de plusieurs professeurs. 

Mme Bellus, est surprise car rappelle qu’ils étaient plutôt réticents au départ sur cet événement 

mais informe qu'il est néanmoins impossible au sein du lycée d’être plus nombreux que 875 

personnes pour des raisons de sécurité. Autrement cela impliquerait 2 lieux (un pour la 

cérémonie et un pour le cocktail). 



Mme Bellus ajoute que les 50 enseignants qui ont manifesté un intérêt à y participer étaient 

présents. 

 

Le sport scolaire  

 

 
 

Les élèves participent à des compétitions internationales mais aussi à titre individuel.  

 

Bilan des équipes pédagogiques : 

Il en manque peut-être car il y a beaucoup de choses organisées dans chaque école.  

 



École André Malraux   

 
Observation : il devrait y avoir la mise en place d’un orchestre l’an prochain. 

 

Marie d’Orliac  

 
 



 
 

South Kensington  

 

 
Observation : Attention à toujours permettre une bonne communication parents, direction et 

enseignants  

 

  



Wix  

 

 
 

 

  



Collège Cycle 3 :  

 

6ème :  

 

 
 

Observation : 

- Réunion école collège : pour la 1ere fois depuis 3 ans  

- Fin de Raynes Park et mise en page de  2x2h de cours de sport pour les 6èmes. 

- Si l'année prochaine à nouveau seuls 4-5 élèves demandent le Russe, le cours ne sera pas 

proposé. 

 

  



Cycle 4 : 5e - 4e - 3e 

 

 
Observations :  

- Expérimentation GQS (Gestes Qui Sauvent) pour les élèves de 5èmes volontaires. 

- Cours de russe fermé en 3eme l’an prochain car aucun élève.  

Mme Moss (SE-UNSA) demande si l’enseignante va être sur la sellette ? Mme Bellus répond 

que non puisque l’enseignant de russe souhaite sur sa demande rentrer en France. Une 

modification de poste sera demandée en CE. 

 

  



Lycée : 

 

Seconde : 

 

 
Observation : 

Offre de 10 options facultatives (moyenne nationale 6-7) 

- Diversité de la carte des langues: 6 à 7 offres de langue en France contre 11 à LFCG 

l’année dernière et 10 l'année prochaine après suppression du russe. 

- Stages de seconde: ⅓ des élèves ont pu faire leur stage en France cette année, 

chose qui n’était pas acceptée dans le passé. 

- Mr Adol par le biais de Mme Bellus rappelle que nos élèves ont besoin d’une 

assurance pour les stages. Il faut le mentionner dès le début de l'année. 

- Création de section européenne/anglais et mathématiques pour préparer l’entrée des 

élèves aux universités UK. (Math enseigné à l’anglaise). 

 

  



Première 

 
Observations :  

- 30 min par semaine d’accompagnement personnalisé par les PP. 

- UNIFROG = Outils d’aide à l’orientation  

- BFI trilingue anglais allemand avec 6 élèves  

- BFI bilingue 17 élèves  

- La spécialité LLCE Espagnol ne sera pas proposée l’an prochain, seuls 2 élèves 

l'avaient demandée. Une solution alternative a été trouvée. 

 

Terminales  

 
Observations : EAS = Éducation A la Sexualité  

 



 
 

Et juin film de l’option au lycée 

 
 

  



Section Britannique  

 

GCSE 

 
2 GCSE humanities = histoire, politique, etc… a été développé  

 

A level 

 
EOY= end of year exam 

 



Sorties et actions pédagogiques 

 
Observations : 

Coût : plus de £181.000. A noter une nette augmentation pour le secondaire liée cette année 

à l’organisation des interventions au lycée pour la semaine olympique et paralympique. 

Sortie : concerne une sortie 

Intervention : concerne la venue d’un intervenant extérieur 

 

Comparatif SK  

 
 

  



C.D.I.  

 
 

CIO  

 
 

  



CVC 

 
 

CVL 

 
 

Observation : 

Mme Bellus félicite l’initiative de présentation des Spécialités aux élèves de Seconde sous 

format de “speed dating”. 

 

L’APL ajoute que cela a été d’autant plus apprécié par les élèves et très utile dans la mesure 

où la moitié des spécialités n’avaient volontairement pas été présentées par les enseignants. 

 



Sciences Po 

 
 

 

Stage seconde 

 
Observations : 

Cette année un tiers des élèves ont fait leur stage en France  

Via Mme Bellus, Monsieur Adol a souligné l’aide apportée par L’APL pour les élèves 

rencontrant des difficultés dans leurs recherches à trouver un stage. 

Les élèves ont besoin d’une assurance qui doit être prise en septembre.  

A communiquer dessus à la rentrée. 

 

Résultats exams : 



 
 

Observations : 

Mme Bellus insiste sur le fait que nos résultats au LFCG ressortent de l’exceptionnel. 

BFI : très différent de l’OIB les spécialités sont maintenant avec un coef de 20 par spécialité 

(3x20) et représente encore plus d’heure de cours pour l'élève. 

Examens pendants un mois ½, ils ont dû rattraper les cours ratés pour cause d'examens 

BFI trilingue également extrême en charge de travail avec de bons résultats. 

 

Remarque de l’APL concernant le BFI. Est ce que les universités font la différence des élèves 

en Bac plurilingue et BFI dans UCAS. Oui, certaines universités considèrent le BFI et 

abaissent d’un point la condition de l’élève. Mme Viana ajoute, attention, la motivation 1ere 

doit être l'intérêt de l'élève et pas le point éventuel en moins. 

Mme Viana ajoute également qu’elle le souligne dans l'appréciation. Le BFI est identifié 

également sur la fiche avenir pour Parcoursup. 

 

INDEMNITÉS de MISSIONS PARTICULIÈRES 

1 IMP = indemnités de 1250 euros 

80,75 IMP au total données aux professeurs qui font un travail en plus de coordination sur 

certains projets. 

3,25 IMP en moins et 3,25 en plus donc équilibre pour l’an prochain.  

Le référent culture coordonne toutes les actions organisées dans l’établissement.  

 

Modification du Règlement intérieur 

Interdiction du téléphone portable personnel en classe au collège = vote de la modification du 

règlement intérieur.  

Si il y a un besoin pédagogique il faudra dorénavant utiliser les outils informatiques du lycée = 

prendre les tablettes, etc. 

 



“Toutefois, dans les bureaux de la Vie scolaire, l’élève peut être autorisé à utiliser des objets 

connectés si cette utilisation est en relation avec les objectifs poursuivis par l’adulte qui a l’élève 

en supervision.” 

 

Adopté à l’unanimité  

 

Voyages scolaires  

 

A l’exception d’une dérogation exceptionnelle donnée par Mme Bellus, le principe est 

maintenant le suivant : 

- 700 pounds (plafond fixé maximum) 

- 1 seul voyage par professeur (sauf dérogation si un 2ème voyage en fin d’année) 

- 1 seul voyage par élève (sauf dérogation notamment pour un projet global) 

- Sur certains voyages (4) ont été renvoyés à une seconde commission en octobre afin 

de permettre aux professeurs de reformuler leur projet. 

 

Observation :  

L’APL a souligné le travail et la bonne communication collective lors de la commission des 

voyages. 

 

Tableau résultant du travail de la commission des voyages adopté à l’unanimité  

 

Règlement intérieur et policies (cf site lycée) 

 

8 policies avec modification : Pas de question 

Adoptées à l'unanimité  

 

Règlement financier  

 

Observation :  

Mme Bellus rappelle que l’année est due dans son intégralité pour les élèves en parité horaire 

qui partiraient en cours d’année dans les écoles partenaires et souligne que certaines familles 

de terminales prennent de plus en plus la liberté de partir sans payer. 

 

L’APL précise que certains parents avaient annoncé réagir en ne payant pas suite aux grèves 

des enseignants et à l’annulation des épreuves des bacs blancs. Nous espérons qu’ils vont 

régler leur dette. 

 

Mme Bellus précise qu’un recours serait possible par l’application stricte d’une circulaire de 

l’AEFE qui permet de refuser un élève au trimestre suivant si le trimestre n’a pas été payé 

(surtout pour l’année du bac). 

Le personnel en charge prendra bien sûr en compte les situations particulières des familles. 

L’objectif est de s’assurer d’une bonne communication des familles en cas de difficulté. 

 

  



Bilan voyages scolaires  

32 voyages en 2023-24 (contre 22 l’année passée) 

6 en primaire 

6 au collège 

20 au lycée 

Coût passé de £275.000 à £440.000 

 

Charte des voyages = les justificatifs sont attendus pour obtenir un remboursement des frais 

par les organisateurs. 

Observation : Mme Faye (Primaire) a demandé s' il serait possible d’avoir un accusé de 

réception des reçus envoyés. 

 

QUESTIONS   

 

Pas de questions de la part des professeurs. 

 

Pas de questions de la part des élèves.  

 

Questions APL : 

  

1) Quels sont les effectifs à la rentrée 2024 ?  

Combien d'élèves quittent l’établissement ? 

Quels sont les niveaux/écoles dans lesquels il reste des places? Ainsi qu’en British 

Section, combien de départs et arrivés ? 

Mme Bellus ne peut pas donner de chiffres précis car ceux-ci sont toujours en mouvement 

jusqu’à la rentrée. Le taux de remplissage de l’établissement est correct.  

A ce jour, il reste des places disponibles (certaines en cours d'attribution notamment en 5ème, 

4ème, 3ème) :  

7 en 6ème 

4 en 5ème 

13 en 4ème  

9 en 3ème 

9 en 2nde 

26 en 1ère 

4 en terminales 

Il reste des places à Wix et AM, peu de places à SK et MDO et ils espèrent avoir plus de 

candidats extérieurs pour la British Section.  

4 % de départs, qui est un pourcentage habituel. 

La différence notable comparée aux nombreuses années précédentes est le fait que le lycée 

n’a pas de liste d’attente de demande d'inscription. 

 

2) Pourriez-vous préciser clairement à la rentrée dans le formulaire  d’inscription (dans 

tous les niveaux, primaire et secondaire) que l'école n'assure pas les élèves à 100% et 

qu'il est donc nécessaire que les parents souscrivent à une assurance scolaire 

supplémentaire qui se trouve être indispensable lors des sorties et voyages scolaires, 

stages de 2ndes, Association sportive etc…. 

Réponse affirmative de Mme Bellus. 



Il faut alerter les familles sur ce point car certaines activités dès le primaire ne peuvent pas être 

faites si l'élève n'a pas d’assurance. 

  

3) Dans le formulaire que vous envoyez via Skolengo aux familles en début d’année, 

serait-il possible d’ajouter la question suivante aux parents : 

  

«  Nous autorisez-vous à donner vos données à l’APL afin que vous receviez toutes les 

informations de l’association des parents d’élèves du LFCG » 

OUI-NON 

  

Chaque année, cette question y était, et vous nous donniez une partie des listes de 

classe fin septembre et l’an dernier, la question n’y était pas, ce qui a donné un travail 

énorme à l’APL pour constituer toutes les listes de classes. 

 

Cette demande a été formulée plusieurs fois maintenant et la direction s’engage à mettre cette 

phrase/question (OUI/NON) sur le formulaire de mise à jour des coordonnées des parents 

envoyé en septembre. 

 

4) Confirmation des offres UCAS: 

• Les offres UCAS de nos élèves ont-elles toutes été validées?  

• Quel est le nombre d'élèves reçus à Oxbridge, Imperial, LSE et UCL en Section 

Française et Section Britannique ?  

• Combien sont encore en liste d'attente sur Parcours Sup? 

 

Attention pour les questions concernant le CIO, elles doivent être envoyées en amont (pas 

vendredi) afin qu’il puisse y répondre. 

16 élèves n’ont pas rempli les conditions pour UCAS 

Il est conseillé de choisir une université en back up un peu en dessous de son niveau habituel 

pour pouvoir valider une inscription en cas de difficulté à l’examen. 

Certaines universités réexaminent les dossiers lorsqu’un élève a eu une note inférieure à ce 

qui était prévu (soutien du CIO et des enseignants) 

OXBRIDGE. : 6/6 

Imperial : 12 sur 13 offres conditionnelles 

LSE : 11/11 

UCL : 32/32 

1 élève n’a rien  

Parcours sup’ les élèves qui avaient sauvegardé et finalement ont eu des offres UCAS ont 

annulé leur choix parcours sup’ 

Section Britannique : offres reçu 2 Impérial - 3 LSE - 4 UCL - 0 Oxbridge 

  

5) Grand Oral:  

• On nous a remonté à nouveau cette année que l'un des Jury avait un comportement 

inadapté avec les élèves, ce qui a pû en déstabiliser certains. A cet effet, des élèves ont 

eu la mauvaise surprise de ne pas avoir la moyenne à leur grand oral. Nous savons très 

bien que le jury est souverain, et que la note ne changera pas cependant vous est-il 

possible de faire un signalement auprès du rectorat car c’est la 3ème année consécutive 

que nous avons un problème avec ce jury. 



Le nécessaire a déjà été fait pour remonter le problème avec le jury du Grand Oral et Mme 

VIANA a eu des discussions sur le sujet. 

 

L’APL se permet d’évoquer également un problème sur l’oral de français cette année encore 

concernant une examinatrice en particulier. La direction informe que sur les 222 élèves qui ont 

passé cet examen, elle n’a reçu aucune plainte à ce sujet.  

Il faut que les parents fassent remonter les problèmes s’il y en a eu. 

M Leridon explique qu’il y a eu moins de décalage cette année entre l’oral blanc de français et 

l’oral officiel car les élèves de 1ère ont été prévenus de bien se présenter. 

Egalement Mr Leridon précise qu’il a été demandé aux professeurs de l’oral blanc de francais 

d’être plus impassible afin que les élèves soient moins décontenancés face à un examinateur 

officiel qui serait plus stricte. 

 

6) Suite à la modification du passage des SPE en juin et non plus en mars, les échos que 

nous avons reçus sur le Grand Oral suggèrent que sa préparation pourrait être 

améliorée, car ils ont eu très peu de temps pour le préparer avec leur enseignant. 

Comment pensez-vous organiser cette préparation pour la cohorte de l’année prochaine 

? 

Pas de changement prévu. Les notes du Grand Oral sont très bonnes. 

L’an prochain ce sera pareil car les enseignants ont jusqu’à début juin pour préparer les 

spécialités. De nombreux professeurs sont venus pour faire des oraux blancs alors qu’ils étaient 

en correction pour permettre la préparation des oraux. 

Les résultats du bac sont très bons et les professeurs ont fait tout leur possible pour finir les 

programmes et préparer les oraux. 

 

7) IGCSE  

Nous avons constaté à nouveau une mauvaise coordination du Département Anglais  

concernant les épreuves de IGCSE. 

Après avoir étudié le mauvais livre l’an dernier (grâce à une déléguée qui s’en est rendu 

compte). 

Cette année, ce sont les 6 sujets qui n’ont pas été couverts et bien évidemment les élèves 

ont été directement impactés car ils sont tombés sur celui qu’il n’avait pas eu le temps 

de travailler en classe. 

Les proviseurs adjoints ont fait le nécessaire et nous ont tout de suite mis en contact 

avec la coordination de la BS qui gère les IGCSE, et là malheureusement des réponses 

pas satisfaisantes du tout. 

Que pouvez-vous mettre en place l’année prochaine afin que cela ne se reproduise pas 

une 3ème année consécutive. 

Mr McNaught dit avoir vérifié avec le coordinateur d’anglais Mr Anderson si tout avait été étudié. 

Ce dernier a certifié que oui. 

Les représentantes de l’APL à qui les parents ont pourtant remonté le contraire ont demandé à 

Mr MacNaught de faire le suivi de la question pour une vérification.  

 

8) JIJ : Jeux Olympiques de la Jeunesse 

• Les parents demandent plus de transparence dans la sélection des élèves invités à 

représenter le Lycée. Nous remercions l’équipe de l’AS qui en avait parlé à la rentrée lors 

de la réunion de l’AS. Cependant, tous les élèves et parents n’y assistent pas. 



• Les profs d’EPS des classes de 2ndes ne pourraient-ils pas en parler lors des 

rencontres parents/profs à la rentrée ? 

• Chaque année, les parents s'étonnent de l'opacité des critères retenus, leurs enfants 

n'étant pas au courant du processus de sélection.  

Il y a toute la volonté de donner plus de transparence pour expliquer la sélection pour la 

participation car il y a effectivement une sélection d'élèves en amont des événements sportifs 

de l’AEFE. 

En début d’année, pendant les réunions AS ou pédagogiques, les professeurs EPS n’ont pas 

encore toutes les informations sur la participation des élèves dans différentes compétitions et 

événements de l’AEFE. Les invitations arrivent en cours d'année. 

Mme Bellus a rappelé que c'était une lourde organisation qui repose sur Mme Dévé. 

 

9) Concernant la politique en matière de préoccupation et de plaintes « Concern and 

complaints policies » mise en place par la Direction et postée sur le site du lycée.  

Certains parents l’ont trouvé très lourde,  6 étapes, 

La 1ère étape étant de contacter l’enseignant concerné, comment peut-on faire quand la 

famille ne souhaite pas le faire de peur de déclencher une mauvaise relation entre l’élève 

et le professeur (enjeux des prédictives et du contrôle continue pour le BAC). 

Il en va du bien être des enfants. 

 

Il n’y aura pas de changement car il est indispensable de communiquer en premier lieu avec le 

professeur qui doit rester le premier interlocuteur. 

Les différentes étapes permettent généralement de trouver des solutions sans avoir à passer 

par la direction qui est sur sollicitée. 

Pour les cas particuliers, il est tout à fait possible de passer par l’APL qui peut contacter la 

Direction qui sera à l'écoute pour aider à la résolution. 

 

10) Peut-on faire signer une "charte de bonne conduite" par les parents et les élèves en 

début d'année (bon usage des emails, éviter les débordements verbaux en classe, dans 

la cour, sur les réseaux sociaux etc).  Par exemple à signer lors des réunions avec 

l'équipe pédagogique de début d'année 

 

Non, tout est déjà dans le règlement intérieur et les chartes existantes. 

 

11) Combien de temps vont durer les travaux de la cantine ? Y aura-t-il une réduction 

pour les familles ? 

L’école fera-t-elle une communication envers les parents avant la rentrée pour les 

prévenir des changements temporaires au service de la cantine ? 

Il n’y aura pas de réduction de frais de cantine car le service reste équivalent, à part une 

modification de choix. Les plats végétariens seront maintenus.  

La direction espère que la durée s'étalera sur une année scolaire. 

l’APL demande si une communication peut être faite aux parents à la rentrée par la direction. 

Mme Bellus valide. 

 

  



 

12) TVA 20% 

Vous nous avez informés au dernier CE que Mme l’ambassadrice était en négociation 

avec l’Opposition Britannique sur le sujet, avons-nous à ce jour plus de nouvelles ? 

 

M. Foin confirme que le sujet représente une très forte préoccupation pour les familles et 

l’ambassade car la création d’une TVA de 20% sur les frais de scolarité serait un vrai choc pour 

tout notre réseau au Royaume-Uni.  

M. Foin rappelle que dès novembre 2023, l’Ambassadrice a évoqué notre vive préoccupation 

avec la shadow minister de l’éducation et elle a souligné l’engagement financier important de 

l’Etat, à travers l’AEFE, pour faire vivre le réseau. Une note à l’initiative de cette ambassade, 

signée par les ambassadeurs de France, d’Allemagne, d’Espagne et d’Italie, a été transmise à 

la shadow minister en mars 2024 pour tenter d’obtenir un traitement particulier pour nos 

établissements. 

Nous demandons au gouvernement britannique d’accorder au réseau homologué une 

exemption de la TVA. Nous faisons valoir que nos établissements préparent à des examens 

nationaux, non délivrés par les écoles publiques britanniques, et ils sont par ailleurs soutenus 

par des subventions publiques élevées (bourses scolaires, aides diverses) car la France s’est 

engagée auprès des familles à garantir la continuité des parcours scolaires français à l’étranger. 

Après les élections, si elles sont remportées par le parti travailliste, nos demandes seront à 

nouveau présentées au plus haut niveau par nos autorités, dans l’espoir de convaincre nos 

interlocuteurs sur ce sujet majeur, qui inquiète à juste titre la communauté française.  

 

13) Quand peut-on s'attendre à un retour de l'Ofsted ? 

Dès demain matin et il faut s’y attendre.  

La direction est prête ! 

 

Pour clôturer ce CE, Mme Bellus annonce le départ à la retraite de Mme Faye et Mr Briquet qui 

rentre en France. 


